



Vie »Maistakete

kommen der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften in der Marktproduktion für 1959 — es wurde bei Milch und Schweinefleisch nicht annähernd erreicht — und dem gesteckten Ziel für 1960 im Kreis beweist das. Wir verglichen. Du meine Güte! An Schweinefleisch wurden 1959 je Hektar 55 kg erzeugt; 1960 sollen es mindestens 110 kg sein. Rind soll von 32 kg im Jahre 1959 auf 47,9 kg je Hektar im Jahre 1960 steigen. Und bei Milch ist eine Steigerung von mehr als 100 Prozent gegenüber dem Vorjahr vorgesehen.

Schon im vergangenen Jahr hätte der Plan für Schweinefleisch nicht bloß mit etwa 75 Prozent und für Milch mit rund 90 Prozent erfüllt zu werden brauchen. Wir sagen nur eins: Mais und Zwischenfrüchte. Und wir sagen noch mehr. Wir quieken und muhen es mit voller Lautstärke hinaus: Schöpft die Reserven aus! Beispielsweise die 400 Liter Wurstwasser und ungezählten Kilo Blut, die heute noch täglich im VEB Schlachtereier Güstrow in die Gosse rinnen. Und dabei haben die LPG „Florian Geyer“ in Güstrow und die LPG Sukow Futter-sorgen.

*

„Hallo, hier Flora und Jolanthe, ist dort die Kreisleitung? Was sagt ihr denn dazu? Euch ist alles bekannt? Na und? So, so, ihr bereitet ein Flugblatt zur Ausschöpfung der Futterreserven vor. Sehr gut! Ist das alles?“

„Buff mich doch nicht, Jolanthe, ich weiß ja von der Maisrakete.“

„Wie bitte? Npoh einmal, die Leitung war wohl gestört. — Ja, von der Maisrakete haben wir gehört. Moment mal, wir nehmen das einfach auf Tonband, dann brauchen wir nicht immer zu wie-

Die Rakete, von der hier die Rede ist, wird nicht so wie ihre großen Schwestern mit dem fünfzackigen roten Stern auf der metallenen Hülle gestartet. Sie dient zwar dem gleichen Zweck, der Stärkung des Sozialismus, ihr Ziel aber liegt wesentlich näher: auf den Feldern unserer Genossenschafts- und werktätigen Einzelbauern, in den Ställen der vielen Floras und Jolanthen.

Deshalb besteht diese Rakete auch nicht aus irgendwelchen Metallegierungen, ist sie nicht mit hochexplosiven Brennstoffen gefüllt und mit komplizierten Steuerungsmechanismen ausgestattet. Diese Rakete setzt sich vielmehr aus Eiweiß und Stärke zusammen, vor allem aus Stärke.

*

Die Abteilung für Agitation und Propaganda bei der Kreisleitung der Partei in Güstrow hat eine solche Rakete gestartet, eine Maisrakete. Es war höchste Zeit. Ein Vergleich zwischen dem Auf-